

Cursan infracción por quema ilegal en Llay Llay

En el marco de un trabajo de fiscalización y educación que desarrolló el municipio de Llay Llay en torno a la prohibición de todo tipo de quemas para evitar los incendios forestales, es que se cursó una infracción a un hombre que estaba realizando esta actividad de carácter ilegal en este periodo.

El alcalde de la comuna del viento, **Edgardo González Arancibia**, señaló que «los incendios con el calor extremo, con lo que creció la maleza a

partir de la cantidad de lluvia en invierno, es un verano especialmente favorable para que se generen incendios, entonces, una de las causas son provocados por la acción humana, no necesariamente de manera intencional, pero sí provocados por la acción humana».

En este contexto, el edil agregó que «por ende, realizamos una fiscalización no necesariamente con un afán sancionatorio, muchas veces estas quemas no tienen

• Municipio llevó a cabo proceso de fiscalización y educación por la prohibición de quemas de todo tipo.—

que ver con malas intenciones, sino que con falta de información, con falta de conocimiento, entonces, se desarrolla esta fiscalización educativa que tiene por objeto informar, entregar los elementos de juicio de por qué no hay que desarrollar estas quemas ilegales, y cuando esta acción no tiene los resultados esperados, se da un paso más y corresponde

establecer procedimientos sancionatorios».

En el caso puntual de la persona descubierta realizando una quema prohibida, Arancibia indicó que «en este caso se cursó una infracción, porque en este caso puntual no era la primera vez, por lo que se cursó la infracción respectiva y tendrá que responder pecuniariamente al acto ilegal que cometió».



Cursan infracción por quema ilegal en Llay Llay.

Finalmente, el alcalde de Llay Llay comentó que estas «son prácticas que se desarrollan en temporada y que se cubre la mayor cantidad de territorio posible, entendiéndose que Llay Llay tiene una gran cantidad de territorio ru-

ral, y en ese contexto, intentamos abarcar la mayor cantidad de sectores posibles para evitar los incendios. Hemos tenido una temporada tranquila y esperamos que esto se mantenga de la misma forma», cerró.